

WALDIGHOFFEN
Expo-Habitat : 30 ans



Le paysagiste Benoit Brissinger dans son jardin éphémère sous un arc parfait d'eau. PHOTO DNA - NBG

L'Expo-Habitat de Waldighoffen dans le Sundgau a fêté sa trentième édition cette année. Née à l'heure de la crise dans le bâtiment, de l'initiative d'un groupement d'artisans sundgauviens, le GBS, elle a grandi avec régularité et s'est ouverte à la concurrence pour atteindre aujourd'hui 10 000 m² de surface d'exposition. Elle accueille pas moins de 300 exposants venus de tout l'est de la France spécialisés dans le gros et second œuvre ainsi que des négociants et prestataires de service. On peut y admirer cette année le jardin éphémère d'un paysagiste sundgauvien, le stand le plus lourd de la manifestation au sens propre du terme avec 160 tonnes de matériaux aménagés ! Rendez-vous économique majeur du Sundgau, ce salon rural enregistre chaque année la venue d'environ 30 000 visiteurs. Il est ouvert encore aujourd'hui de 10 h à 19 h.

DNA DU 4/02/2013



La présentation toujours spectaculaire de l'entreprise de Benoit Brissinger, paysagiste de Bisel, qui fête elle aussi son vingtième anniversaire cette année. La confection du stand a mobilisé entre six et huit personnes pendant trois semaines, un investissement important salué par Fernand Heinis.

DNA DU 10/02/2013